



Lila Mayoral de Hernández

MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA

Siento suma satisfacción al saludar por este medio al numeroso grupo de madres y esposas de los trabajadores del Frente Portuario que se congregan hoy para celebrar su tradicional fiesta en honor de las madres.

Nada más justo que rendirles este merecido reconocimiento del cual, aunque no pueda estar presente, me siento participe por el afecto y respeto que siento hacia la mujer puertorriqueña y, en especial, a las que son madres.

Puerto Rico les debe mucho a ustedes. Han trasmitido a sus hijos y allegados el cúmulo de valores humanos, cristianos y culturales que necesitamos preservar por el bien de nuestro País.

Esa tarea ha requerido sacrificio y abnegación. Pero, la satisfacción de percibir y disfrutar el buen fruto del sacrificio es ya, de por sí, la mejor recompensa de Dios.

Nuestros hijos son inspiración y esperanza. Con firmeza y amor, continuémosle brindando la orientación, apoyo y comprensión que necesitan. Así, la paz familiar llegará a todos nosotros y será la paz de todo ser humano.

Reciban el saludo y los mejores deseos del Gobernador, a los cuales uno los mios.

Lila Mayoral de Hernández

11 de mayo de 1990